

## 世界遺産「高山社」で植栽事業

7月10日(水)、世界文化遺産の高山社跡ガイダンス施設「高山社情報館」にて、花壇の植栽活動を行いました。参加した生徒は、3年生からは「地域ボランティア実習」の授業を選択している15名、2年生からはフローラルライフコースと園芸福祉コースの31名です。

今年で4年目となるこの活動は、春と秋の2回行っています。今回は、夏に向いているジニアとニチニチソウを植栽しました。

この様子は7月11日の上毛新聞にも掲載されました。



花苗の植栽の様子

## 食育交流

### ふじおか中央こども園でピザづくり

7月11日(木)、バイオビジネスコースの3年生5名がふじおか中央こども園で園児と一緒にピザ作りを行いました。

バイオビジネスコースは本校の農場で、ふじおか中央こども園の園児にナス、ミニトマトの栽培指導を行っています。生徒たちが園児と一緒に、植え付けから収穫まで体験を通して学ぶ交流を実践しています。

今回は、ふじおか中央こども園で、園児が収穫したナスやミニトマトを使ったピザを一緒につくりました。自分たちで栽培した野菜を使った熱々のピザはとてもおいしく、笑顔でいっぱい交流活動となりました。

## フードビジネスコース全国大会へ

### ～ 第10回和菓子甲子園 ～

第10回全国和菓子甲子園にフードビジネスコースの3年生2名が、関東甲信越ブロック代表として出場することが決まりました。

この大会は高校生に気軽に和菓子と触れ合ってもらうことを目的に開催しているもので、全国の高校生が自分たちで考えたオリジナルの和菓子で競い合うイベントです。出場者は、1時間45分の制限時間内に10個の和菓子を作り、製品力、表現力、ネーミング、技術力、プレゼンテーションの5つの項目で審査されます。

今年度は「新元号」をテーマに募集が行われ、決勝戦は8月20日に大阪市阿倍野区にある辻製菓専門学校を会場に開催されます。出場する小池アキナさん、太田美優さん(いずれも前橋箱田中卒)は、「決勝戦まで残り1か月。練習を重ねて、未来への希望を込めた私たちの和菓子を全国で披露していきたいと思います。応援よろしくお願ひします!」と、決勝戦にかける思いを話してくれました。



練習に励む太田さんと小池さん



園児と一緒にピザ作り

## 手島さん、1日警察署長

夏の県民交通安全運動の一環として、7月11日（木）に3年生の手島まひろさん（佐野中卒）が藤岡警察署から一日署長を委嘱され、交通安全協会の方など約30人と一緒に、藤岡市内の国道254号線で街頭啓発活動に参加しました。

手島さんは5月29日に学校の近くの県道で交通事故にあう恐れがあった迷子を助けて、藤岡警察署から感謝状を贈られました。

この手島さんの行動が、思いやりのある運転を呼びかけるのにふさわしいとして今回の委嘱となりました。



## 台湾花蓮高級農業職業学校と交流

6月18日（火）、国際交流事業として台湾花蓮高級農業職業学校の生徒・先生方18名が来校しました。

歓迎会では友好の証として本校より群馬のだるまを、台湾花蓮高級農業職業学校からは記念盾や名産品をいただきました。続いて双方の代表生徒による学校紹介を行い、台湾の生徒達が本校の生徒を誘って一緒にダンスを踊るなど、楽しい歓迎会となりました。

午後には各コースに分かれて体験学習を行い、充実した国際交流となりました。



## 家畜審査競技会

6月18日（火）、前橋市の群馬県畜産試験場において、群馬県各種技術競技大会家畜審査競技会が行われました。

本校からはバイオビジネスコースの2、3年生9名が参加し、3年生高橋彩紀さん（玉村中卒）、養田楓さん（藤岡東中卒）が優秀賞を、2年生松原寧音さん（南八幡中卒）が奨励賞を受賞しました。おめでとうございます。



## 県各種発表大会

7月12日（金）、伊勢崎市境総合文化センターを会場に、令和元年度群馬県学校農業クラブ連盟各種発表大会が開催されました。



本校からは、プロジェクト発表分野Ⅰ類に「藤北ベーカリー・カンパニー～マーケティング戦略で顧客満足度向上大作戦！～」と題してフードビジネスコース、分野Ⅱ類に「シンビジウムの普及と新しい活用方法を目指して」と題してフローラルライフコース、分野Ⅲ類に「笑顔あふれる交流活動～広げよう笑顔の輪～」と題して園芸福祉コースが参加しました。意見発表の部は分野Ⅰ類に2年生の中野珠羅さん（新町中卒）、Ⅱ類に3年生の手島まひろさん、Ⅲ類に2年生の堀口樹莉亜さん（大類中卒）が出場しました。